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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja encaminhado expediente
à Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá, na pessoa de sua Diretora-Presidente, a Sra. Ana
Cláudia Moreira Boabaid, com cópia a Secretaria Municipal de Infraestrutura Urbana, na pessoa do seu

Secretário Municipal, o Sr. Luiz Fernando Moreira, solicitando que "seja realizado o replantio
de plantas ornamentais, assim como, os cuidados de poda e rega, nas
floreiras existentes, nas esquinas de ruas da área central, do município de
Corumbá/MS".

Justificativa: Este pleito nos foi cobrado por Munícipes e Visitantes de nossa cidade, que transitam pelos
passeios públicos, onde essas floreiras estão instaladas. Elas são em número de 42 Floreiras, sendo que,
atualmente, apenas 6, encontram-se com algum tipo de plantio de vegetação ornamental.
Vários Munícipes, inclusive, relatam que as plantas que lá haviam, foram furtadas, porém, esse tipo de
problema poderia ser minimizado, com o plantio de espécies com espinhos, tipo a Coroa de Cristo e
alguns tipos de Cactus, além de provar que, necessário se faz, de forma urgente, um trabalho de Educação
Ambiental aos nossos Munícipes e aos que visitam a nossa cidade.
A ornamentação com espécies vegetais, certamente traria beleza e mais humanização ao centro de nossa
cidade de Corumbá/MS, garantindo melhoria na qualidade de vida de nossos Munícipes. 

  
SALA DAS SESSÕES, 28 de Setembro de 2021
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